
Protokoll der FSRK-Sitzung vom 28.08.2013 

 

Anwesende: 

 Nicole Tatura (FB A) 

 Dominik Lars vom Brock (FB A) 

 Katharine Jungbluth (FB A – nicht gewähltes Mitglied) 

 Sebastian Weiberg (FB C) 

 Juliane Schwalenberg (FB E) 

 Sascha Dreier (FB E) 

 Gregor Oestgen (FB G) 

 Adriano Ciavarella (FB G) 

 Pia Rojahn (FB G – Vorsitz) 

 

 Laura Vormbrock (AStA - Finanzen) 

 Dennis Pirdzuns (AstA – Pol. Kommunikation) 

 

Ort: S.13.07  

 

Zeit: 18.15 Uhr – 19.11 Uhr 

 

Pia Rojahn eröffnet um 18.15 Uhr die Sitzung, stellt fest, dass fristgerecht eingeladen 

wurde, sowie dass die Beschlussfähigkeit nicht besteht. 

 

TOP 1: Berichte 
 

FB A – Ist konstituiert, allerdings werden noch Nachwahlen abgehalten. Die O-

Wochen Planung läuft soweit gut. 

 

FB B – Nicht anwesend. 

 

FB C – Die Abteilungen Chemie und Mathe sind konstituiert, Physik musste 

nachgewählt werden. Mittlerweile sind alle Abteilungen besetzt. 

 

FB D – Nicht anwesend. 

 

FB E – 14 bis 16 Leute werden noch per Nachbestellung gewählt. 

 

FB F – Nicht anwesend. 

 

FB G – Wurde per Nachbestellung besetzt. Die Konstituierung hat stattgefunden, 

die/der Beauftragte für Finanzen muss aber noch benannt werden. 

 

 

 



TOP 2: Wahlen & Vollversammlungen 

 

(siehe TOP 1) 

 

TOP 3: FSR-Fest 
 

Dieser TOP wurde auf die nächste Sitzung verschoben. 

 

TOP 4: O-Woche 
 

 Pia weist darauf hin, dass die kommenden Erstis evtl. unter 18 Jahre alt sind, 

was für diverse Ersti-Veranstaltungen ein Problem sein könnte bezüglich 

Uhrzeit und Alkoholausschank. 

Es wurde angemerkt, dass die Fachschaften nicht als Veranstalter auftreten. 

Dennoch bleibt das Problem mit der Verantwortung bestehen. Die 

Fachschaften sollen infolge dessen auf die Altersproblematik hinweisen und so 

etwas Absicherung gegenüber der Aufsichtsverantwortung schaffen. 

 Es wurde diskutiert, wie die Veranstaltungen der O-Woche beworben werden 

sollen. → Hauptsächlich wird der Welcome-Week-Guide wieder dafür genutzt. 

 Das Problem mit der Uni-Halle wurde angesprochen, denn die Zahl der neu-

eingeschriebenen Studierenden ist unklar, ebenso unklar ist, wie voll die Uni-

Halle wird und ob diese überhaupt benutzt werden kann. (Umbau?) 

 Demnach muss in Erfahrung gebracht werden, wann und wo die Erstis 

abgeholt werden sollen. Der FSR E löst dieses Problem mit Briefen. (Ist für 

andere Fachschaften eine weniger gangbare Möglichkeit.) 

 

TOP 5: Rücktritte 
 

 Pia meldet an, dass sie dringend zurücktreten möchte, da sie Ende September 

ins Ausland fährt (26.09.).  

 

TOP 6: Sonstiges 
 

Laura Vormbrock wird eine Info-Veranstaltung zur Erstellung eines Haushaltsplanes 

für die Finanzer der Fachschaftsräte anbieten. Diese könnte frühestens Ende Oktober 

stattfinden. 

 

Der nächste Termin der FSRK ist der 18.09.2013 um 16:00 

Der FB C wird einen Raum organisieren. 

 

Die Sitzung wurde um 19.11Uhr von Pia geschlossen. 

 

 

Protokoll: Dennis Pirdzuns 


